



Tefilot especiales en favor de los benefactores de la Organización Mundial para la Difusión de la Torá del Zera Shimshón en Zot Janucá, el día propicio y sellado del Juicio

La casa de Marán, el gran Gaón, Rosh Hayeshivá, Rabí Moshé Tzadka, shelita

En Zot Janucá, en la casa del Rosh Hayeshivá, el Gran Sabio, Rabí Moshé Tzadka, *shelita*, se vivió una atmósfera de temor reverente y una sensación de elevación espiritual. A medida que se acercaba el comienzo del día y el momento del encendido de la octava vela, se podía percibir en el aire una elevación especial. Este es el día de Zot Janucá, el momento en que se sella el Juicio, y miles buscan ser bendecidos por el Líder de la Generación en este momento propicio.

En esta ocasión, el Rav Yitzjak Attía, *shelita*, uno de los distinguidos estudiosos del Colel Zera Shimshón y nieto del Rosh Hayeshivá, presentó una lista de los benefactores que constantemente apoyan la expansión del estudio de los libros extraordinarios *Zera Shimshón* y *Toledot Shimshón*. Esto con la intención de que el Rabino rezara y suplicara por el bienestar de ellos en todas sus necesidades. El Rosh Hayeshivá, quien también dedica mucho tiempo al estudio de la Torá de Zera Shimshón, siempre otorga bendiciones a los rabinos de la Organización Mundial para la Difusión de la Torá del Zera Shimshón y los alienta a continuar cumpliendo con la petición del tzadik, incrementando el número de estudiantes. Una expresión especial de satisfacción se reflejó en el rostro del Rosh Hayeshivá al tomar las páginas con los nombres de los benefactores; revisó nombre por nombre, rezó por ellos y los bendijo en el momento propicio del encendido de las velas en este día especial de Zot Janucá. *¡Dichoso aquel que tuvo el mérito!*

La tumba de Rabí Shimón bar Yojay en Merón

Uno de los rabinos de la Organización Mundial para la Difusión de la Torá del Zera Shimshón viajó al monumento de la tumba de Rabí Shimón bar Yojay (Rashbí, por su sigla en hebreo) en Merón, en la noche de Zot



מרן ראש הישיבה הגר"מ צדקה שליט"א בהדלקת הנרות בליל זאת חנוכה



מרן ראש הישיבה הגר"מ צדקה שליט"א בתפילה על התומכים בשעת הדלקת הנרות



קבר הרשב"י במירון

Janucá, llevando consigo un papel especial con los nombres y peticiones de los benefactores. Allí rezó fervientemente por los donantes, mencionando cada nombre y petición de manera detallada, rogando para que el Juicio les sea sellado para bien y para que reciban todas las bendiciones y salvaciones, y puedan compartir pronto buenas noticias. *¡Dichoso aquel que tuvo el mérito!*

El Colel Zera Shimshón en el Bet Hamidrash Zera Shimshón

En el estudio diario del *coel* dedicado al estudio de *Zera Shimshón*, establecido por la Organización Mundial para la Difusión de la Torá del Zera Shimshón, se llevó a cabo una *tefilá* especial en favor de los benefactores y quienes colaboran en la difusión de la Torá del Zera Shimshón. Este *coel* está integrado por decenas de eruditos que dedican todo su día al estudio de la Torá y el servicio a Hashem, estableciendo un estudio continuo y profundo de la *parashá* en los libros de *Zera Shimshón*. Antes y después del estudio, se eleva una *tefilá* en favor de los socios que contribuyen al aumento del aprendizaje y el fortalecimiento del *coel*. Asimismo, se recita públicamente un *Mi Sheberaj* después del estudio, junto con la lectura de todo el libro de *Tehilim* por parte de los estudiosos del *coel*.

Durante todo el año, es posible incluir nombres para oración y bendición, así como participar en el sostenimiento del *coel* y el incremento de los estudiantes, y así ser merecedores de vivenciar salvaciones. *¡Dichoso aquel que tuvo el mérito!*

Que sea la voluntad de Hashem que todos los benefactores y colaboradores sean

bendecidos con toda clase de bienes. Que se cumpla en ellos la bendición del autor: "Y vuestros ojos verán hijos y nietos como retoños de olivo alrededor de vuestra mesa, sabios y entendidos, y hogares llenos de toda clase de bienes, riqueza y honor también." ¡Amén, ken yehí ratzón!

יוצא לאור ע"י זרע שמשון * לקבלת הגליון לשלוח למייל: zera277@gmail.com או באתר: zerashimshon.com 580624120

ארה"ק הרב ישראל זילברברג 05271-66450

ארה"ב הרב מנחם בנימין פאשקעס: 347-496-5657 mbpaskesz@gmail.com Zera Shimshon C/O B Paskesz 1645 48 ST Brooklyn NY 11204

ניתן להפקיד בנק מרכנתיל (17) סניף 635 מ.ח. 71713028 ע"ש זרע שמשון כמו"כ ניתן לתרום בכרטיס אשראי

Se pueden enviar donaciones y dedicatorias para mérito o Leitu y nishmat, y asumir parte de los gastos de la impresión y distribución de los boletines y los libros.

ניתן להשיג את הספר "זרע שמשון" בארה"ק: 05271-66-450 בארה"ב: 347-496-5657



זכות הצדיק ודברי תורתו הקדושים יגן מכל צרה וצוקה, וישפיע על הלומדים ועל המסייעים בני חיי ומוזני וכל טוב סלה כהבטחתו בהקדמת ספריו